

NEWS

Bhabinkamtibmas Polsek Sindang dan Babinsa Patroli Bersama Berikan Perlindungan dan Pelayanan 24 Jam Kepada masyarakat.

Indramayu - INDRAMAYU.NEWS.OR.ID

Jul 21, 2023 - 16:35



Bhabinkamtibmas Polsek Sindang dan Babinsa Patroli Bersama Berikan Perlindungan dan Pelayanan 24 Jam Kepada masyarakat.

Indramayu,- Bhabinkamtibmas dari Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dan Babinsa da setempat melaksanakan kegiatan sambang warga pada malam hari.

Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat sinergi antara Polri dan TNI dalam menjaga kamtibmas di tingkat lingkungan serta memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat di wilayah hukum Polsek Sindang, Kabupaten Indramayu, Kamis (20/07/2023).

Dalam kegiatan sambang warga, Bhabinkamtibmas dan Babinsa berkeliling di lingkungan permukiman warga untuk bertemu langsung dengan masyarakat.

Kehadiran keduanya di malam hari menunjukkan komitmen pihak keamanan dalam memberikan perlindungan dan pelayanan 24 jam kepada masyarakat.

Dalam setiap kunjungan, Bhabinkamtibmas dan Babinsa berinteraksi dengan warga secara akrab dan ramah.

Mereka mendengarkan keluhan, aspirasi, serta permasalahan yang dihadapi oleh warga sekitar. Hal ini bertujuan untuk memahami secara langsung kebutuhan dan kekhawatiran masyarakat, sehingga dapat memberikan respons dan solusi yang tepat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga memberikan himbauan dan edukasi kepada warga tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Masyarakat diingatkan untuk saling berkoordinasi dalam menjaga kamtibmas, serta menghindari berita hoaks dan isu yang dapat memicu ketegangan.

Kegiatan sambang warga pada malam hari ini juga menjadi kesempatan bagi warga untuk berkomunikasi secara langsung dengan pihak kepolisian dan TNI. Masyarakat diharapkan dapat merasa lebih dekat dan percaya pada aparat keamanan, sehingga dapat melaporkan permasalahan atau kejadian yang memerlukan penanganan dengan lebih mudah.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah menyatakan bahwa kegiatan sambang warga oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa merupakan bentuk implementasi dari pendekatan humanis dan proaktif dalam menjaga kamtibmas.

Dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman, kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa di malam hari menjadi faktor penting untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif dan memberikan rasa aman bagi seluruh masyarakat di wilayah Sindang.

“Diharapkan melalui kegiatan ini, sinergi antara Polri dan TNI semakin ditingkatkan, dan warga dapat merasa lebih aman dan nyaman tinggal di lingkungan mereka,” ucap AKP Saefullah, Jumat (21/07/2023)